

私が瑞穂区に  
越して来た  
ばかりの頃…

いつも元気に  
してるけど  
この子学校には  
なじめたのかしり?

新入生歓迎会があ  
私は一緒に行く友達も  
いないし…

ダメダメ  
これから瑞穂区で  
暮らしていくん  
だから、自分から  
飛び込まなきゃ!

どうしよ…  
それ  
にやーに?

とは  
言つたものの、  
やつぱり1人は  
つらいな…

新入生の皆さん  
初めまして  
瑞穂区担当の寺田です。

お子さんの進学に  
伴つて、お子さん  
だけではなく、  
親御さんも多くの  
心配や不安があると  
思います。

そんな時は1人で  
抱え込まずに  
同じ地域に住む私たち  
みんなで、問題や  
悩みを共有し解決して  
いきましょう！

教員にも気軽に  
相談して下さい。

私は高校で  
生活指導を  
教えています。

中学で英語を  
教えています。

中学校の  
英語について  
いけるか配で…

大丈夫ですよ、  
学校の授業を  
しっかり聞けば  
わかるようになります

高校の先生方も  
いらっしゃって  
るんだ！

上級生のお母さんや  
卒業生の方もいるし、  
これなら気軽に学校の  
雰囲気や、授業の様子も  
聞けるわね

うちの子  
今年中学に  
上がるよ

あら  
うちもっ

来たときはあんなに  
不安だつた私ですが  
隣の席に座った  
松岡さんと意気投合！

ママ友もできて  
一緒にランチに  
行つたりしています♪

今では  
いたいた

ニッち  
ニッち

あ  
いたいた